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 Anfragen-Nr.   

 AF-0083/2010  

Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

Stadtratsmitglied DIE LINKE 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Wohngeld in Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Zum 01.01.09 trat das „Gesetz zur Neuregelung des Wohngeldrechts“ in Kraft, mit dem 
einige Änderungen verbunden waren. So wurden die Baualtersklassen abgeschafft und die 
Höchstgrenzen für Einkommen und Miete angehoben. Somit haben mehr Menschen 
Anspruch auf Wohngeld. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie haben sich die Änderungen auf den Bezug von Wohngeld in der Stadt ausgewirkt? 
 
2. Wie viele Eisenacher Bürgerinnen und Bürger erhalten derzeit Wohngeld? Wie hoch ist 

die Zahl der Rentner? Wie viele Studierende bekommen Wohngeld? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Stadtratsmitglied DIE LINKE 

 

 
 
 


